

En México y Estados Unidos piden frenar agresiones contra personal de salud



Ciudad México, 21 abr (RHC) La jefa de la división de Programas de Enfermería en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Fabiana Maribel Zepeda Arias, hizo un llamado para que cesen las agresiones contra sus colegas y trabajadores de salud en general, a los que se les avienta cloro en las calles o se les impide abordar el transporte público por el infundado temor de que puedan contagiar el coronavirus.

Con la voz entrecortada, la funcionaria expuso las condiciones de trabajo del personal sanitario durante una de las conferencias oficiales organizadas por el gobierno mexicano para informar sobre el estado de la pandemia.

Explicó que tiene a su cargo a 131 000 enfermeras y enfermeros en todo el país, pero que en el IMSS hay más de 400 000 trabajadores que incluyen a médicos, personal de nutrición, limpieza, higiene, conservación, trabajo social, servicios administrativos, guarderías y asistentes médicos, entre otros.

"El día 14 de abril se inició el despliegue de la Guardia Nacional dentro de las instalaciones del IMSS, de tal manera que hoy en 184 hospitales que atenderán pacientes de Covid tendremos ya 1 600 elementos de la Guardia Nacional asignados para vigilar las puertas principales de los accesos peatonales, los

accesos a urgencias, las entradas principales de las unidades médicas hospitalarias", señaló.

Zepeda Arias precisó que, ante los reiterados ataques sufridos por el personal de salud, el Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación ya hizo un llamado a evitar actos de estigmatización y violencia que han ocurrido incluso dentro de los hospitales.

"Hoy en el IMSS tenemos registradas 21 agresiones a personal de enfermería en la Ciudad de México, el Estado de México, Yucatán, San Luis Potosí, Jalisco, Puebla, Morelos, Guerrero, Quintana Roo y Durango. Sin embargo, sabemos de otras muchas agresiones que están siendo publicadas también a través de las redes sociales", denunció.

A algunos enfermeros o médicos, sus vecinos les pidieron no utilizar espacios compartidos en los edificios o que, de plano, se mudaran. A otros les aventaron lavandina o productos de limpieza en la calle porque los consideraban "peligrosos" y hasta les negaron el servicio de transporte público, ya fuera por decisión del chofer o de los pasajeros.

Este martes los integrantes del mayor sindicato de enfermeras y enfermeros de Estados Unidos, el National Nurses United (NNU) protestan frente a la Casa Blanca para llamar la atención sobre los miles de trabajadores de la salud en todo el país que se han infectado con la Covid-19.

De acuerdo con un comunicado publicado en la web del NNU, el problema más grande es la falta de equipo de protección personal.

Estos trabajadores de la salud han exigido que la Administración de Seguridad y Salud Ocupacional de la administración Trump promulgue un estándar temporal de emergencia para que los trabajadores de la salud reciban los equipos de protección óptimos.

En este sentido, NNU solicitó equipamientos el 4 de marzo y nunca recibió una respuesta. Sin un estándar federal de salud y seguridad, las enfermeras y otros trabajadores de la salud en muchos hospitales de todo el país no han recibido los insumos adecuados para protegerlos de la exposición al virus.

Las enfermeras señalan que requieren respiradores N95 o un nivel o protección más alto, así como otro equipo cuando atienden a pacientes que pueden estar infectados con el nuevo coronavirus.

"Con el fracaso de la administración Trump para proteger a los trabajadores de la salud, NNU exige que el Congreso incluya un estándar de emergencia obligatorio de la Administración de Seguridad y Salud Ocupacional en su próximo paquete legislativo sobre la Covid-19", dice el comunicado.

Además, los enfermeros y enfermeras exigen que el presidente Trump use su autoridad bajo la Ley de Producción de Defensa para ordenar la fabricación masiva de elementos de protección.

Fuente: Rusia Today y Telesur

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/220477-en-mexico-y-estados-unidos-piden-frenar-agresiones-contra-personal-de-salud>



Radio Habana Cuba